

# わが町に夢を「 国立2006ボリショイサーカス 萩公演 」 全員協議会

平成18年4月20日（木） 萩商工会議所3階

2006'国立ボリーカス全員協議会が4月20日商工会議所三階にて行われ、多くのメンバー出席していただきました。この協議会ではまず、ボリショイサーカスの概要・魅力について、このサーカスに10年に渡り携わってこられた尾上様のお話を頂きました。話の内容はボリショイサーカスの団員さん達は、8000人もいるサーカス学校を出たエリートの方だったり、今回残念ながら見ることはできませんが、ライオン使いの方は人間国宝級！！また、他のサーカスとの違いで、ボリショイは生バンドでサーカスを盛り上げてくれると言ったようなお話を聞いていただきました。販売計画・方法についての説明に、ご意見や質問を多数いただき、メンバーの皆様の協力なくしてこの事業の成功はありえないと痛感し、事業推進委員会も更にヒートUPしております。5月5日子供の日には、田町商店街のイベントに、熊の着ぐるみでチラシと風船を配りながらサーカスのPRをさせていただいたところ、熊は蹴られるは、殴られるは…風船が無くなった途端、子供達は寄り付かなくなるはと…中に入っていた、山縣副理事長と横山君は散々でしたが、子供達ははやり着ぐるみが大好きなようで、熊さんと一緒に写真を撮ったりと楽しそうな子供の笑顔が印象的でした。チケットはメンバーの皆様のおかげで、順調に売れております。まだまだ、席は空いておりますので、特別優待の期限は過ぎましたが、見たいと言われる方がいらっしゃいましたら、山陰では滅多に見られないボリショイサーカスですので、ぜひチケットをお勧めしてあげてください。

事業推進委員会 末武ちどり



## 山口ブロック協議会 新入会員セミナー

日時

平成18年4月22日（土）23日（日）

場所

下関市深坂自然の森

4月22、23日下関市深坂自然の森及び森の家下関において、山口ブロック協議会新入会員セミナーが行われました。萩青年会議所からは、小橋理事長をはじめ新入会員6名の参加をいただきました。セミナーIでは原弘産 原社長による講演をいただき、これから社会のあり方や青年会議所のあり方などを篤く語って頂きました。その後行われたグループ討議では、仮想若高市と題して町の規模や問題点を提示して各班が委員会となり事業や予算を考えて頂く事にしました。セミナーIIでは2時間耐久駅伝と題し班対抗駅伝を行いました。天候は雨でしたが班のみんなが協力して走りきり結束出来たと思います。セミナーIII居酒屋の青春では理事長には過分の志を頂きありがとうございました。また、萩のメンバーが積極的に名刺交換している姿に感心しました。

2日目のセミナーIVでは早朝より20分かけて見晴らしの丘まで山登りをし、猛吠訓練を行いました。各自がこれからの目標を連呼したことでの活動を再認識したと思います。セミナーVのグループ発表では、各班が個性豊かな事業の発表をしておおいに盛り上りました。今回のセミナーに参加して、今後の自らの青年会議所活動に何らかの形で生かしていただきたいと思います。参加していただいたメンバーの皆さんありがとうございました。

山口ブロック協議会 人間力育成委員会 副委員長 大谷 幹二

## 萩商工会議所青年部との親睦懇親会

日時 平成18年4月27日（木）  
場所 萩東中グラウンド（ソフトボール大会）  
T A L T A L 2 1 （懇親会）

この度、萩青年会議所と萩商工会議所青年部との親睦懇親会の担当をさせていただきました幸島です。趣旨といたしましては青年という看板を掲げる二つの組織が「力を合わせ、地域を支え合っていきましょう」という名目のもと開催されました。親睦ソフトボール試合も無事終わり、タルタルでの懇親会の余興も盛り上がったのではないかと思います。これを期に両組織の懇親が深まり地域活性化の糸口になれば幸いとおもいます。当日はお忙しい中、多くのご参加ありがとうございました。萩青年会議所万歳！！

幸島 賢二朗

